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麗和サッカークラブニュース

１３年間に感謝
浦高サッカー部前監督

松村 道彦（高27回）
私松村は、この春３月末日をもって、浦和高校にて定年退職を迎えました。

１３年前の４月１日に着任、翌２日から早速浦和カップが始まり、OBの皆様や生徒に助けられ
ながらのスタートだったことを昨日のことのように思い出します。人数の多くなかった与野高
校からの転勤で、いきなり大所帯の浦高サッカー部のカップ戦の監督が初仕事でした。その後
は多くのOBの皆様にご指導、ご協力をいただきながら、輝かしい実績と伝統を持つ浦高サッカ
ー部の監督を１３年間務めさせていただきました。ここでお世話になったすべての方々のお名
前を挙げてお礼を申し上げたいところですが、とても書き尽くせそうもありません。また、お
一人でもお名前を落とすことがあっては・・・という思いもありここでは失礼させていただき
ます。
戦績は、２００９年度の高校総体県予選のベスト４（勝てば全国出場でした）

２０１３年度、２０１６年度の高校選手権県予選ベスト１６が私の監督としての最高成績でした。会報では
「OBの皆様には良い結果を報告できず・・・」が私の常套区になっていたように思います。
新年度、私の後任には本田哲也先生（保体 高５１回）、そして私を支えて下さった谷直樹先生（数 高４

９回）、浦高３年目になる髙木悠貴先生（数）、そしてOBである矢野武史先生（社 高４０回）が着任され４
人の新体制でスタートしております。顧問が４人（OBは３人）になり、憂いなく退任できること大変うれしく
思います。私は現在 短時間再任用教員として、週４日大宮東高校に勤務しております。県内の高校サッカー
の会場にも足を運びます。皆様にお会いできることを楽しみにしております。
最後になりましたが、OB会の皆様に心から御礼を申し上げますとともに、浦高サッカー部並びにOB会のま

すますの活躍と発展を祈念し退任の挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。

１．期日 平成２９年６月４日（日）
２．日程 ９：１５ 集合（グラウンド）

９：３０ 若手OB vs 一年生
１０：４５ ベテランOB紅白戦

（一女OG参加）
１２：３０ 通常総会（麗和会館）
１３：００ 懇親会

＜審議事項＞
（１）平成２８年度 事業・決算報告
（２）役員改選
（３）平成２９年度 事業・予算（案）

＜報告事項＞
（１）現役報告
（２）その他

今後の予定

第17回浦和4校サッカー部OB交流戦
１．期日 平成２９年９月１８日（月）敬老の日
２．場所 レッズランド（人工芝ピッチ）
○詳細が確定次第HPと次号会報に掲載します。
浦高が幹事校になります。

2017年度FCれいわ登録メンバー
監督 49斉藤龍馬
42中山誠司、57永井亮太、58金子拓矢、
64浅子翔平、田中修人、阿部周平、山口大貴、 肥留間大輔、
神宮裕貴、出浦敬之、高柳臣克、 吉岡大輝、池戸泰平、
前田 曜

66肱岡 佑，高坂和輝、松浦拓哉、吉田 晋、 山本 航
67岩下敦人（主将）、山下海渡、小田大聖

今後の試合予定はHPで確認して下さい。

最後の采配筑波カップ

2017年度 総会
今年もまた暑い夏が来そうな気配ですが、皆様お元気にお
過ごしでしょうか。
さて、5月7日（日）に仙台一高OBチームと親善試合を行いま
した。昨秋、高12回の伊藤庸夫さんを介して対戦の希望があ
り、副会長の小林さんを中心に進め実現に至りました。麗和か
らは高1回の菅野一郎さんや高9回の篠崎一男さんが相変わ
らずの健在ぶりを披露されていました。一方仙台一高は助っ
人として東北大ＢＯの方もおられたおようでしたが、その中に
見たような顔がいたので確認したところ、高33回の鈴木直彦さ
んでした。卒業後それぞれが全国にサッカーの根を張ってき
た麗和サッカーの一
面を見たような気がし
ました。 皆様ご苦労
様でした。

今年は3年に一度の役員改選となります。ご都合を合わせ
てご参加いただきたくお願いします。
また、会報の発行が遅れましたことをお詫び申し上げます。

会長 関根弘之（高23回）



浦高サッカー部新監督

本田 哲也（高51回）
今年度より浦和高校サッカー部監督に就任いたしまし

た、５１回卒業の本田哲也と申します。この伝統ある浦
高サッカー部を率いるにあたり、プレッシャーを感じて
いるというのが正直なところです。

先日ＯＢの先輩とお会いした際に、その先輩が私に今
どういう思いでいるか尋ねられました。「プレッシャー
はありますが、自分にできることを精一杯やるだけだと
思っています。」と私が答えたところ、こんなふうに言
われました。

「そうじゃない。自分ができないことをやれ。それが
浦高生だろ。」
この言葉には奮い立ちました。

私は現役時代にやり残したことがあります。それは、
浦高のサッカーを全国大会で示すことです。指導者と
なって、この果たせなかった夢を再び追うことができる
立場にある今、まさに｢自分ができないこと｣にチャレン
ジし続けなければならないと思っています。

大げさなことを書いてしまいましたが、ビッグマウス
は「本田」の特権ということでご容赦ください。これま
でも、そしてこれからもＯＢ・保護者の皆様には様々な
場面で御協力いただくことになるかと思います。そう
いった多くの方々に支えられて、サッカー部の活動が成
り立っていることを忘れず、「結果」というかたちで感
謝の気持ちを表していきたいと思います。応援宜しくお
願いいたします。

矢野武史
1970年（昭和45年）生まれ、高40回卒の矢野

と申します。地歴公民科（地理）担当として、
この4月より母校たる浦和高校に赴任いたしまし
た。谷先生や本田先生、高木先生とともにサッ
カー部の指導もさせていただくこととなりまし
た。選手には、敬意と情熱の心根の上に、止め
るや蹴るなどの技術だけでなく、声の技術、目
の技術、心の技術、場の技術、考える技術など、
さまざまな技術を身につけてほしいと考えてい
ます。そのためには、まずは普段の積み重ね、
練習です。同じメニューの繰り返しの中にも、
どのような意識を毎日盛り込んでいけるのか、
選手たちにはそのように問いかけていきたいと
思います。浦和高校のサッカーが見ていておも
しろいと言われるよう、誠心誠意指導に努めて
いきたいと思います。今後ともよろしくお願い
いたします。

○ 社会人１口5,000円 学生（浪人生を含む）1口2,000円
○ 郵便振込 ⇒ 同封の振込用紙をご利用ください。（振込手数料当会負担）

○ 銀行振込 ⇒ 埼玉りそな銀行 さいたま新都心支店 普通 0273349
麗和サッカークラブ（レイワサッカークラブ）

※振込手数料は、ご負担ください。

※必ず卒業回あるいは卒業年度を振込人前に記載してください。

（例）３１回 田口智雄

＊まだ会費未納入の方は、納入をお願いします。毎年度予算目標達成に大変苦労しております。社会人の方は、

できる限り２口以上の会費納入へのご協力を何卒宜しくお願いします。

転居等により会報送付先の住所が変更になる場合には、右記の担
当者にメールまたはFAXにてお知らせください。（できるだけメール
にて送信してください。）

幹事長：田口 智雄
共有メール：reiwasc1923@yahoo.co.jp
FAX：０４８－７９５－５８６８

サッカー部顧問

谷 直樹（高49）
新年度がスタートしましたが、最初に冬の新人戦以降の大会結果について報告いたします。

・新人戦南部支部予選（１月１５日～）２回戦 vs秀明栄光６－０ ３回戦 vs川口東 ０－１
・筑波カップ（３月２６日～２９日） ６チーム予選リーグ ２勝２敗１分 リーグ４位
・浦和カップ（４月２日～５日） 予選リーグ３敗、４位
・高校総体南部支部予選（５月５日～７日）２回戦 vs大宮西 ７−０

代表決定 vs川口青陵 ３−０ （県予選に）
現在、Ｕ１８リーグが始まっています。昨年度県リーグから陥落し、トップチームが南部１部、セカンド

チームが南部２部に所属しています。トップ・セカンド共に昇格を目指して戦っていきます。浦高サッカー部
ＯＢ会ＨＰ、県サッカー協会ＨＰに日程及び結果が掲載されますのでご覧ください。

４月からは、１３年間監督としてチームを牽引してくださった松村道彦先生（高２７）がご退職となりまし
たが、新監督の本田哲也先生（高５１）、矢野武史先生（高４０）を迎え、本田・矢野・谷・髙木の４名によ
る新体制としてスタートを切っています。また、１年生が２９名入部し、２年生３２名、３年生３２名、計９
３名の部員での活動となりました。チーム一丸となって頑張っていきます。

また、６月１０日より総体県予選が始まります。組合せ等は上記同様にＨＰに掲載されますのでご覧くださ
い。応援の際は公共交通機関のご利用をお願いします。

現役情報

新顧問ご挨拶

69回卒業新会員

会 費
納入方法


